

Baja la recepción de remesas familiares en El Salvador en primer trimestre (Revista Summa 17/04/13)

Baja la recepción de remesas familiares en El Salvador en primer trimestre (Revista Summa 17/04/13) Fuente: Revista Summa Miércoles, 17 de Abril de 2013 09:24 Durante el primer trimestre las remesas disminuyeron en un -2,7% anual, dijo el Banco Central de Reserva. ----- Las remesas familiares enviadas por los salvadoreños residentes en el exterior, entre enero y marzo de 2013 acumularon US\$920.7 millones, cifra menor en US\$25.5 millones a lo registrado durante el mismo período del año anterior, informó la Gerencia de Estudios y Estadísticas Económicas del Banco Central de Reserva de El Salvador. El sistema bancario liquidó el 61,3% de las remesas totales, que ascendió a US\$564.4 millones, en un total de 2.053.733 operaciones. El 32,6% fue liquidado por FEDECACES, FEDECREDITO, directamente por los agentes y por otras empresas, que pagaron un monto de US\$300.5 millones en 521.922 operaciones. El resto de remesas ingresadas fue trasladado por los familiares que visitaron El Salvador, por los salvadoreños que viajaron desde los Estados Unidos y por los gestores de encomiendas. Solamente en marzo ingresaron al país US\$339.5 millones. Esta cifra es superior a lo registrado en enero y febrero. Sin embargo, es menor en US\$24.5 millones al monto de remesas familiares que ingresó en el mismo mes del año anterior, disminuyendo en - 6,7%. En los Estados Unidos la tasa de desempleo global registrada en marzo fue de 7,6% y la tasa de desempleo hispana fue de 9,2%. Ambas tasas mostraron una mejora de 0,1% y 0,4%, respectivamente, en relación a las registradas en febrero del presente año, siendo estos resultados los más bajos en los últimos cuatro años. Asimismo, la economía estadounidense tuvo una ganancia neta de 88.000 puestos de trabajo. Se espera que a partir de abril el país reciba mayores montos de remesas familiares como resultado de la mejora en las cifras de desempleo en Estados Unidos. En cuanto a las remesas recibidas por otros países, a marzo de este año, Guatemala registró un ingreso de US\$ 1.133,1 millones, con una tasa de crecimiento del 7,1% anual; México sufrió una disminución de -6,9% anual; Honduras registró un incremento de 7,3% anual; y Colombia, un aumento de 3,2% anual, a febrero de este año.